



**Universidad Juárez Autónoma de Tabasco**

**División Académica de Ciencias Económico-  
Administrativas  
(DACEA)**



**Alumna:**

Daniela del Carmen Juárez Campo

**Profesora:**

Minerva Camacho Javier

**Actividad:**

Etapa III: Guion

**Materia:**

Seminario de Investigación I

# Guion

## **(Saludo e introducción)**

Hola, mi nombre es Daniela del Carmen Juárez Campo, y en este video voy a compartirles mi experiencia, mi investigación y mi opinión personal sobre la opción de titulación que elegí: el Examen CENEVAL.

Esta opción me pareció muy interesante porque representa una evaluación justa, objetiva y reconocida a nivel nacional. Considero que es una manera eficiente de demostrar los conocimientos y competencias que adquirí durante toda mi formación universitaria.

En este video quiero explicarles en qué consiste, cuáles son los requisitos para presentarlo, sus ventajas, los retos que implica y, sobre todo, por qué decidí que esta sería la mejor forma de concluir mi carrera.

## **Desarrollo parte 1**

### **(Explicación general del examen)**

El CENEVAL, o Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior, es una institución mexicana que aplica exámenes estandarizados con el fin de medir los conocimientos de los estudiantes.

En el caso de los egresados de licenciatura, se aplica el Examen General de Egreso de Licenciatura, conocido como EGEL.

Este examen evalúa si los conocimientos, habilidades y competencias adquiridas durante la carrera son suficientes para desempeñarse profesionalmente.

En mi caso, como estudiante de Mercadotecnia, el examen evalúa áreas como la planeación estratégica, la investigación de mercados, el comportamiento del consumidor, la comunicación publicitaria y la ética profesional.

Me parece una herramienta muy completa, porque no se limita a los conocimientos teóricos, sino que evalúa la aplicación práctica de lo aprendido, algo que en la vida laboral es fundamental.

## **Desarrollo parte 2**

### **(Proceso y requisitos)**

Para poder presentar el examen, hay que cumplir con ciertos requisitos administrativos que establece la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco.

Entre ellos están haber concluido todas las materias, no tener adeudos con la biblioteca, llenar la solicitud de titulación y hacer el registro oficial en la página del CENEVAL.

Cuando realicé mi investigación, incluso acudí personalmente a pedir información, y tengo una foto de evidencia de esa visita. Aunque en ese momento no me proporcionaron muchos detalles, pude confirmar que los requisitos completos están disponibles en la página oficial de la UJAT y en el sitio del CENEVAL.

Esto me enseñó algo muy importante: que no basta con esperar la información, sino que debemos buscarla, investigar por cuenta propia y asumir la responsabilidad de nuestro proceso académico.

## **Desarrollo parte 3**

### **(Ventajas y retos personales)**

Entre las ventajas que encontré al elegir esta opción está que es un proceso más rápido y práctico en comparación con una tesis o un proyecto de investigación.

Además, es una evaluación que tiene validez nacional, lo que significa que se reconoce en diferentes instituciones y empresas del país.

El examen también ofrece la oportunidad de obtener un reconocimiento al desempeño sobresaliente, lo cual puede ser un plus en el currículum.

Sin embargo, también implica retos importantes.

Prepararse para el CENEVAL requiere tiempo, disciplina y constancia. Hay que repasar los temas de toda la carrera, practicar con exámenes simulados y estudiar con la guía oficial.

En mi caso, he decidido organizar un plan de estudio personal, donde cada semana repaso un área diferente de la carrera y aplico ejercicios de comprensión.

Más que un simple examen, lo veo como una forma de reafirmar mis conocimientos y poner a prueba mi capacidad para resolver problemas reales.

## **Conclusión**

### **(Reflexión final y cierre del video)**

Elegir el Examen CENEVAL como mi opción de titulación ha sido una decisión muy significativa para mí. Representa el resultado de todo mi esfuerzo, de las noches de estudio, de los proyectos, las prácticas y las experiencias vividas durante la licenciatura.

Este examen no solo será una forma de titularme, sino también una oportunidad para demostrarme a mí misma que soy capaz de enfrentar nuevos desafíos.

Cada pregunta que responda en ese examen reflejará el conocimiento, la dedicación y la pasión que puse en mi formación profesional.

Además, creo que este tipo de examen nos prepara para la vida laboral, porque nos enseña a analizar, razonar, tomar decisiones y confiar en nuestras capacidades.

Mi meta no es solo aprobarlo, sino hacerlo con orgullo, sabiendo que todo lo que aprendí en la universidad realmente vale la pena.

Con esta opción de titulación, espero cerrar una etapa muy importante de mi vida académica y abrir otra nueva llena de metas, proyectos y crecimiento profesional.

Gracias por escucharme, y espero que mi experiencia motive a otros estudiantes a informarse, prepararse y elegir la opción de titulación que mejor se adapte a sus metas personales y profesionales.

### **(Sonrisa final y despedida)**

**¡Muchas gracias por ver este video y por acompañarme en este proceso hacia mi titulación!**